



Pressearchiv 2017

NR. 259 · DONNERSTAG, 9. NOVEMBER 2017

Lautenbach zum Ehrenmitglied ernannt

Turnen Versammlung des Turngaus Nahetal - Ehrungstag wird abgeschafft - Viele Ämter vakant

Meddersheim. Für die Turngau-vorsitzende Bettina Dickes war es eine Premiere. Erstmals begrüßte sie – ein Jahr nach ihrer Wahl – die Delegierten des Gauturntags. 71 stimmberechtigte Vertreter aus 29 Vereinen und zahlreiche Ehrengäste waren zur Mitgliederversammlung des Turngaus Nahetal in die Gemeindehalle in Meddersheim gekommen. Unter den Ehrengästen waren Renate Weingarth-Schenk (Ortsbürgermeisterin von Meddersheim), Antje Lezius (Mitglied des Bundestags) und Renate Linn-Reuter (Vorsitzende des Turngaus Hunsrück) sowie die Ehrenmitglieder Brigitte Herrmann (TuS Monzingen), Alfred Engel, Horst Klein (beide Idarer TV) und Klaus Müller (TV Hennweiler).

In ihrem ersten Jahresbericht ging Bettina Dickes auf die Entwicklung der Mitgliederzahlen ein. 23.201 Mitglieder aus 102 Vereinen sind im Turngau organisiert, was einen Rückgang von 59 Mitgliedern zum Vorjahr bedeuten. Sie stellte auch fest, dass zahlreiche Vereine im Turngau zwar Kinderturnen, Gymnastik und Senioren-

sport anbieten, die Sportler jedoch nicht bei den Turnern gemeldet sind. Weiter ging sie auf die zahlreichen sportlichen Erfolge im Gerätturnen, im Trampolinturnen, beim Rope-Skipping und in der turnerischen Leichtathletik ein. „Der Turngau kann stolz auf seine jungen Sportler sein, das zeigen die erbrachten Leistungen“, lobte sie.

Zukünftig wird der Ehrungstag nicht mehr durchgeführt, da die Sportler mit ihren Terminplänen überlastet sind. Es hat sich gezeigt, dass viele Vereinsvertreter die Eh-

ungen entgegen nahmen anstelle der Sportler. Zukünftig werden die Ehrungen bei den Vereinen durchgeführt.

Eine besondere Ehre wurde dem scheidenden Seniorenwart Bernd Lautenbach zuteil. Die Delegierten ernannten ihn einstimmig zum Ehrenmitglied des Turngaus. Bernd Lautenbach war seit 2003 Seniorenwart und installierte mit viel Erfolg den Seniorentag. In seiner Amtszeit hat er zwölf Seniorentage organisiert. Er wird auch weiterhin den Verantwortlichen mit Rat und

Tat zur Seite stehen, versprach er bei seiner Ernennung.

TVM-Vizepräsidentin Renate Linn-Reuter teilte den Delegierten mit, dass am 21. April der nächste Verbandstag des Turnverbandes Mittelrhein in Vallendar stattfindet. Auf der Tagesordnung steht dann ein Antrag auf „Beitragserhöhung für die Vereine“, gestellt vom TVM-Präsidium. Ob es aber wirklich eine Erhöhung gibt, beschließen letztendlich die Delegierten der Mitgliedsvereine.

Zurück zum Turngau Nahetal: Bei den Wahlen wurden für die nächsten zwei Jahre die Ressortleiter Peter Jung (Hochstetten) für Finanzen, Rolf Schwabbacher (Hahnenbach) für Öffentlichkeitsarbeit und Christa Gottschalck (Bad Kreuznach) für Leistungssport und Gerätturnen gewählt. Das Ressort Jugend bleibt vakant. Zum Kassensrevisor wurde Willi Lieser (TuS Kirn) gewählt. Die Fachwarte und die Ausschüsse wurden bestätigt. In den Fachbereichen Rope-Skipping, Leichtathletik, Schwimmen und Mehrkampf sind die Ämter des Fachwartes vakant. *jms*

Turngau Nahetal: Termine für 2018 stehen fest

- 20. Januar:** Gau-Rundenwettkämpfe der Turnerinnen in Bad Sodenheim.
- 28. Januar:** Gau-Rundenwettkämpfe der Turner in Hennweiler.
- 17. Februar:** Arbeitsfrühstück des Turnrates beim TV Hochstetten.
- 18. Februar:** 35. Tag des Gerätturnens bei der KTV Nahetal Niederwörresbach.
- 3. März:** 31. Jahrestagung der Wanderwarte in Niederbrombach.

Oeffentlicher Anzeiger

Sport regional

Lokalzeitung der Rhein Zeitung



Urkunde und Präsentkorb: Turngauvorsitzende Bettina Dickes (links) und ihr Stellvertreter Reinhard Fuchs (rechts) gratulierten als Erste dem neuen Ehrenmitglied Bernd Lautenbach.
Foto: Jan-Michael Schwabbacher